

Ist der Sportausschuss Tennis nachtragend?

Oh ja, und das sehr zur Freude von Quiz-Sieger Pascal Mews. Die Einladung zur Preisverleihung Anfang Dezember konnte er leider aufgrund bestehender Termine nicht annehmen, was Pascal und auch der Sportausschuss sehr bedauerten. Am vorletzten Tag des alten Jahres erhielt er nun endlich seinen ersten Preis, einen Gutschein für einen Einkauf bei Sport Hedtke, ausgehändigt. Man kam sich in Haan entgegen - Pascal aus Hilden und Ingrid aus Wuppertal - und verzichtete nur für ein Erinnerungsfoto auf den Mundschutz.

